

令和2年4月1日

組合員各位
賛助会員各位

東部金属熱処理工業組合
理事長 嶋崎 利行

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）に関する情報について

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は、組合運営にご協力いただき誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症（COVID-19）が新たな局面を迎えており、東京をはじめ各地で毎日陽性患者数が増加している状況にあります。厚生労働省や各都道府県知事が感染拡大を防止するために「密閉空間」「密集場所」「密接場面」の3つの「密」を避けるよう呼び掛けております。組合でも4月の講習会や理事会を中止いたしました。

組合員及び賛助会員企業におかれましても対策を講じられていることと思いますが、今後ますます厳しい状況が予想されます。既にご存知だとは思いますが、下記に経済産業省と厚生労働省の新型コロナウイルス感染症に関するサイトをお知らせいたします。感染症対策に努めていただきますようお願い申し上げます。

敬具

記

【経済産業省】

新型コロナウイルス感染症関連支援策ページ

<https://www.meti.go.jp/covid-19/index.html>

【厚生労働省】

雇用調整助成金 厚生労働省では雇用調整助成金の特例を実施しています。

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyou_roudou/koyou/kyufukin/pageL07.html

新型コロナウイルスに関するQ&A（企業の方向け）

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00007.html

※恐れ入りますが、新型コロナウイルス感染症（COVID-19）に関して、顧客企業の動向も含めて何か問題点や困っていることがございましたら、情報をご提供くださいますようお願い申し上げます。